

SAINT-ARNOULT-EN-YVELINES

Les élèves de CM2 dans les sarments

Un vignoble à but pédagogique

Les sarments, plantés en 2002, sont visités par les classes de CM2 des deux groupes scolaires de Saint-Arnoult.

À PRIORI, un vignoble a pour but de fournir du raisin. Les vignes de Saint-Arnoult sont quelque peu différentes des autres. Replantées en 2002 sur un terrain communal, elles ont aussi une vocation pédagogique pour les classes de CM2 de la commune. C'est ainsi que samedi 31 mai, au matin, deux conseillers municipaux et membres de l'association "Le Sarment arnolprien" sont venus discuter avec les enfants de la classe de Mme Coupart, du groupe scolaire de Guhermont. Messieurs Rieder et Chevallier ont profité de l'occasion pour mêler l'histoire de la région à celle des vignes. Tout a été prétexte à des jeux de question-réponse avec les enfants. Le sujet des vignes a permis aux enfants d'appréhender quelques pages d'histoire, de géographie et de biologie végétale. Ceux-ci se sont montrés intéressés par le sujet et ont posé de multiples questions à leurs interlocuteurs. A la suite de l'exposé fait dans leur classe, les élèves se sont rendus au vignoble. Ils ont ainsi pu observer directement les pieds de vigne. Ils ont réalisé des croquis qu'ils devraient intégrer dans un projet d'exposé. Ce dernier va participer à une exposition sur l'histoire de Saint-Arnoult, les 14, 15 et 16 juin au Moulin Neuf, dans le cadre des journées du patrimoine de pays. Dans les années qui viennent, messieurs Rieder et Chevallier aimeraient faire participer les enfants dès le CM1. Ceux-ci auront ainsi la possibilité de voire évoluer la vigne de la fleur



Encadrés par Mrs Rieder et Chevallier, les enfants ont visité le Clos du Prieuré où sont plantés les 1260 cépages de Chardonnay de la vigne de Saint-Arnoult.

en CM1 aux vendanges en CM2. Quelques autres projets pourraient faire intervenir les classes du collège en y mêlant un peu de chimie !

Le travail réalisé par les élèves de Mme Coupart semble peut être anodin, mais c'est loin d'en être le cas. Sur le thème "une classe de CM2 raconte Saint-Arnoult", ils ont réalisé une véritable monographie qui leur a pris toute l'année scolaire. M. Houssinot, président de la Société Historique de Saint-Arnoult, a expliqué : «Ce n'est peut être pas la première fois que ce

travail a été effectué. Mais il faut souligner que la dernière monographie remonte à 1899. Elle avait été réalisée par les élèves de M. Bizet, à l'occasion de l'exposition universelle de 1900. La Société Historique est heureuse de mettre à disposition une salle pour le travail difficile qu'ont fait ces 23 élèves».

Isabelle Braeme

•Exposition au Moulin Neuf samedi et lundi de 9 heures à 12 heures pour les scolaires, dimanche de 14 heures à 18 heures pour le public. Entrée gratuite.